

**Zahl der Eingangsklassen an den städtischen Gymnasien zum Schuljahr  
2005/06**

**B e s c h l u s s**

des Stadtrats vom 11. Mai 2005

- öffentlich -

**- einstimmig beschlossen -**

- I. An den städtischen Gymnasien werden für das Schuljahr 2005/06 fünfzehn Eingangsklassen gebildet (d.h. grundsätzlich an jedem Gymnasium drei Klassen), wobei die Stadt davon ausgeht, dass davon mindestens eine Eingangsklasse staatlich finanziert wird, wie das vom Kultusministerium mündlich zugesagt wurde.  
Sollte sich bei der Einrichtung mindestens einer staatlichen Eingangsklasse Verzögerungen ergeben, wird das Budget von Ref. IV um die dafür notwendigen Lehrerwochenstunden bzw. Finanzmittel erhöht.
  
- II. Ref. IV

Der Vorsitzende:

Schriftführerin: